



LES TROIS ROIS

Verwaltungsrat des Grand Hotel Les Trois Rois setzt auf Kontinuität

Medienmitteilung

Basel, 12. Juni 2023 – Nach dem im März Stefan Meister neu in den Verwaltungsrat des Grand Hotel Les Trois Rois berufen wurde, vollzog die Besitzerfamilie Straumann nun einen weiteren Schritt in Richtung Kontinuität.

Thomas Straumann hat entschieden, der jungen Generation auch im Verwaltungsrat Platz zu machen. An seiner Stelle wurde an der Generalversammlung von vergangener Woche Amy Straumann neu in den Verwaltungsrat gewählt.

«Wir wollen damit auch auf strategischer Ebene die junge Generation für die Weiterentwicklung der Zukunft unseres Hauses miteinbeziehen», so Straumann. Amy Straumann, Thomas Straumann's Schwiegertochter ist bereits in verschiedene Projekte des Les Trois Rois involviert. Zusammen mit Ursula Straumann vertritt sie die Besitzerfamilie im obersten Gremium. Nach ihrer Ausbildung arbeitete Amy Straumann in der Immobilienbranche in Gstaad. Danach war sie in der Medizinalbranche in verschiedenen Funktionen im In- und Ausland tätig.

Stefan Meister wurde neu zum Vizepräsidenten des Verwaltungsrates ernannt. Er ersetzt damit Hans Wiedemann, der dieses Amt über viele Jahre innehatte. Wiedemann verbleibt weiterhin im Verwaltungsrat.

Über die Grand Hotel Les Trois Rois SA

Das Grand Hotel Les Trois Rois wurde 1844 erbaut und ist eines der ältesten Stadthotels Europas. Im Herzen von Basel, direkt am Rhein gelegen, wurde das Hotel in den Jahren 2004 bis 2006 mit grosser Liebe zum Detail von der Familie Straumann renoviert und zählt heute zu den bedeutendsten Luxushäusern der Welt.

Medienanfragen

Philippe D. Clarival, General Manager Grand Hotel Les Trois Rois

marketing@lestroisrois.com | T +41 61 260 50 50

Grand Hotel LES TROIS ROIS
Blumenrain 8 | CH-4001 Basel | Switzerland
T +41 61 260 50 50 | F +41 61 260 50 60 | info@lestroisrois.com
www.lestroisrois.com

